



Anzeige

Billiger Telefonieren - Der Newsticker

Protestaktion gegen zu hohe SMS-Preise

Unterschriftenliste im Internet

Eine Initiative gegen die zu hohen Kosten für den Versand von Kurzmitteilungen (SMS) in den Mobilfunk-Netzen versucht, die Netzbetreiber zur Senkung der Gebühren zu bewegen. Auf der Homepage der [Initiative](#) kann man sich in eine Unterschriftenliste eintragen und so die Aktion unterstützen.

Hintergrund: In den letzten Jahren sind die Kurznachrichten immer beliebter geworden. Pro Monat werden in allen Netzen zusammen rund 500 Mio. SMS verschickt. Während die Preise für Funkgespräche allerdings ständig fallen, befinden sich die Tarife für SMS noch heute auf dem Stand von 1996. Zwischen 15 und 59 Pfennig müssen pro Nachricht bezahlt werden.

Eine preiswerte Alternative zum teuren SMS-Versand via Mobiltelefon bietet beispielsweise der SMS-Dienst auf unserer [Homepage](#). Weltweit und kostenlos kann man pro Tag fünf Nachrichten an jeweils eine Handy-Nummer versenden und den Text bequem auf der Tastatur des Computers schreiben.

Anja Schmidtke , den 14.3.2000

Nachdruck und Veröffentlichung sind hiermit unter Angabe der Quelle (www.billiger-telefonieren.de) ausdrücklich erlaubt. Alle Angaben ohne Gewähr. Alle Informationen in diesem Newsticker wurden sorgfältig recherchiert. Dennoch kann keine Haftung fuer die Richtigkeit der gemachten Angaben übernommen werden.

© by [Thilo Salmon](#)